Richtlinien für die Verwendung des Logos Gesunde Küche

- Das Logo Gesunde Küche steht den am Projekt teilnehmenden Gemeinschaftsund Gastronomiebetrieben als sichtbares Zeichen nach außen in Bezug auf die Einhaltung der Projektkriterien zur Verfügung.
- Bei der Verwendung des Logos Gesunde Küche ist darauf zu achten, dass ein Bezug zum Land OÖ hergestellt werden kann. Daher ist das angeführte erweiterte Logo Gesunde Küche zu verwenden. In Ausnahmefällen, wenn bereits das Corporate Design des Landes OÖ verwendet wird, ist das herkömmliche Projektlogo (ohne Landeswappen und rotem OÖ-Logo) zu ergänzen.
- Dieses Projektlogo (mit Wappen und Standort) ist in der Mindestgröße von 70 x 26,5 mm zu verwenden. Unter Berücksichtigung der Lesbarkeit sind geringe Größenabweichungen möglich!
- Eine Weitergabe des Logos ist nur nach Rücksprache mit der Abteilung Gesundheit möglich.
- Das Logo darf nicht verändert werden.
- Das Logo Gesunde Küche darf nicht verwendet werden, um ein (Handels-) Produkt zu bewerben oder zu verkaufen.

